
 

 

 

 

３時間の生放送 
 校 長 岩島 哲也   

６月３日（金）１５時４８分、ドローンによる上空映像から生放送が始まりました。その開始直前から張り詰

めた空気が仮設スタジオに広がり、生放送現場の雰囲気を肌で感じることができたことは貴重な機会となりまし

た。この日は朝から４０名近くの番組スタッフの方が来校され、それぞれの持ち場で自分の役割を果たしていま

す。１人１人が自分の役割を果たす、その集合体によって、スタジオが、生放送の準備が、出演者の準備が、出

来上がっているということがよくわかりました。 

 生徒たちも業間や昼休み、下校の際にその様子を目の当たりにして、また代表生徒が生出演している様子を視

聴して、様々な視点からの価値ある想いを獲得することができました。 

 また、出演した代表生徒の応答の素直さや的確さ、そして観覧席での終始整った姿勢について、他校の先生方

や地域の方々から、「とても好感がもてました。」「しっかりとした生徒たちですね。」といったお褒めの言葉を数

多く頂きました。スーパーエコスクールの素晴らしさ以上に、代表生徒が誠実な姿を示し、その姿を視聴して、

全校生徒がその良さや頑張りを実感する機会となったことがとても嬉しく思いました。 

 以下は、生徒の感想並びにテレビ局の方から御礼文です。 
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＜合言葉＞    プログレッシブ瑞浪北中学校  

－主体性をいろいろな場面で発揮する年― 

【 生 徒 の 感 想 】  【 テ レ ビ 局 の 方 よ り 】 

◇僕は北中が『キャッチ！』の会場になったことがとても嬉しいです。ニュース等を見

ていて、瑞浪市が映ることはほとんどなかったけど、今回瑞浪市で、しかも北中につ

いての紹介があって、僕はとても嬉しいです。北中のことを誇りに思います。 

（１年 溝口 皓大） 

◇出演していた３年生の皆さんが堂々と感想やムヒカさんに向けての質問が言えてい

てすごいと思いました。また、中学校が会場となり、中学校のことをいろいろ知って

もらえることができたと思ったし、アナウンサーの説明を聞いて、エコはとても大事

だなと改めて考えることができました。         （１年 武市 瑚子） 

◇今回の生放送で北中学校の設備について取り上げていただいて、僕自身もあまり北中

のエコについて考えていなかったので、そのきっかけとなりました。日本一エコな学

校の生徒として、エコについてもっと知り、いろんな考えがもてるようになりたいと

思いました。                     （２年 堀尾 俊介） 

◇私は世界一貧しい元大統領ムヒカ氏の「幸せを感じる瞬間」がとても心に残りました。

朝起きて鳥の声を聞く、確かに私も鳥の声をよく聞きますが、そのように思ったこと

は一度もありません。何気ない今、何でもないその瞬間が幸せなんだな。当たり前の

ことも幸せだと思えるようにしたいと考えました。     （２年 足立 碧） 

◇ムヒカさんの「世界はどんどん悪い方向へ進んでいる。」ということで、自分たちの

できることを行っていけば、100年後まで地球をつないでいけるという話を聞き、今

の地球は自分たちのものだけではなく、昔からつないできてもらったので、自分たち

はその次へとつないでいかないといけないということを考えさせられた。                                          

（３年 藤田 和） 

◇私が通っている中学校は、こんなにたくさんの環境に対する工夫がされているんだ 

 と実感し、改めてすごいと思った。また、せっかく教室にエコモニターがあるのだか

ら、これからは多く活用し、私自身も環境のことを考えながら行動していきたいと 

 思った。                       （３年 梶田 実紅） 

番組の総合演出を担当しました兼

松俊之です。総合演出とは、番組全

体のテーマを考えるという大きな部

分から、それぞれの企画の切り口や

見せ方などの細部を各ディレクター

と詰めたりするなど、内容全般につ

いての責任者です。今回は学校関係

者のみなさまをはじめ、生徒のみな

さまにも多大なご協力を頂き、本当

にありがとうございました。みなさ

まのおかげで、すてきな放送ができ

たのではないかと思っております。 

丁寧に書いて下さったアンケート

も拝見いたしました。最近特に叫ば

れるようになったSDGsですが、

元々は「私たち大人が作ってきた問

題」でもあります。「放置してきた問

題」と言ってもいいかと思います。

アンケートでみなさんの前向きな意

見を拝見するたびに、「本当は私たち

大人が何とかすべき問題だったので

はないか」と感じたりもしました。

中京テレビのキャッチ！では、これ

からもSDGsについて発信を続けて

いきますので、どうぞ見守って頂け

ますと幸いです。今回はありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 主な行事予定 下校時刻 

7/1 金 部活動 16：20 

２ 土 
中体連市内大会②  

中体連東濃大会（一部競技） 
 

３ 日 中体連市内大会②予備日  

４ 月  15：20 

５ 火 
ALT来校 全校研究会（１B研究授業） 

７月学費等引落日 

15：00 

６ 水 ALT来校 16：20 

７ 木 ALT来校 部活動 16：20 

８ 金 ALT来校 16：20 

９ 土 中体連東濃大会（～18予備日含む）  

１０ 日   

１１ 月 一人一役の会  ALT来校 15：20 

１２ 火 ALT来校 部活動 16：20 

１３ 水 ALT来校 16：20 

１４ 木  15：00 

１５ 金  16：20 

１６ 土   

１７ 日 第３日曜は「家庭の日」  

１８ 月 海の日  

１９ 火 生徒集会（予定） 16：00 

２０ 水 一学期終業式 14：45 

夏季休業日 

７月２１日（木） 

～８月２８日（日） 

休み期間中の予定につきましては、後

日お知らせします。 

第１回「授業参観」 

ありがとうございました 

 去る６月１７日（金）に開催した授

業参観に、１９０名の方々がお越しく

ださいました。授業中の生徒に配慮し

ながら廊下を移動していただくなど、

ご協力をいただきありがとうございま

した。 

  

PCR検査受検等、休日や早朝・夜間に緊急な連絡が必要な
場合は、右記【学校緊急携帯】におかけください。 
 生徒本人のみならず、同居のご家族が検査を受けられる
場合につきましても、学校への連絡をお願いします。 

瑞浪北中学校連絡先 
【住所】 

瑞浪市土岐町９７３番地 

【TEL】 

（０５７２）６８－４１９１ 

【FAX】 

（０５７２）６６－１０５３ 

【学校緊急携帯】 

０８０－１５５０－１３０９ 

 

 

 

 

  

 

 

キャッチ！が 
北中に 

やってきた！ 
～番組の舞台裏～ 

再度確認です 


